

## Hubungkan Jalan Antar Kecamatan, TMMMD Sengkuyung Tahap III Kodim 0728/Wonogiri Resmi Dibuka

Pardal Riyanto - [PARANGINAN.GO.WEB.ID](http://PARANGINAN.GO.WEB.ID)

Oct 11, 2022 - 13:07



WONOGIRI - TNI Manunggal Membangun Desa(TMMD) Sengkuyung Tahap III TA 2022 Kodim 0728/Wonogiri yang berada di Dusun Dayakan, Desa Basuhan, Kecamatan Eromoko, secara resmi dibuka, Selasa(11/10).

Upacara pembukaan TMMMD digelar dilapangan Desa Basuhan dengan Inspektur Upacara Wakil Bupati Setyo Sukarno, Komandan Upacara Kapten Arh Hadi Santoso(Danramil 11/Manyaran) dan Perwira Upacara Lettu Inf Budiono.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto, Kasiren Korem 074/Warastratama Mayor Inf Rahmayadi, Wakapolres Kopol Anggara Rustamyono, Kasi Barang Bukti Kejari Nur Sholikin, Kakanminvetcad IV/34 Kapten Czi Irawan Budi, Kepala PMD

Antonius Purnama Adi, dan segenap Pimpinan OPD serta jajaran Forkopincam Manyaran.

Dalam sambutannya Wakil Bupati mengatakan, momentum pelaksanaan TMMD menjadi satu sarana strategis, untuk semakin menguatkan komitmen segenap elemen pemerintahan dan masyarakat, dalam satu sinergitas mengabdikan untuk kepentingan bangsa negara dalam ikhtiar memberikan kemajuan bagi desa, dalam bentuk proyek pembangunan fisik dan non fisik yang telah direncanakan.

Program ini berlangsung berkelanjutan dari tahun ke tahun, pada wilayah-wilayah yang membutuhkan prioritas penanganan, yang sekaligus menjadi sarana untuk merawat kebersamaan dan melestarikan semangat gotong royong, dalam menyelesaikan berbagai persoalan bangsa.

Dengan adanya program pembangunan rabat jalan yang ada dalam TMMD, Wakil Bupati berharap akan memudahkan akses jalur transportasi yang berimbas pada meningkatnya roda ekonomi masyarakat memudahkan jalur menuju area pertanian serta memudahkan pemenuhan kebutuhan masyarakat lainnya seperti pendidikan kesehatan dan lain sebagainya.

Selesai melaksanakan upacara pembukaan TMMD, segenap jajaran Forkopimda berkesempatan meninjau kelokasi, tempat dilaksanakannya pembangunan rabat jalan di Dusun Dayakan,

(Arda 72)